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Ata da O4" Reunião Ordinária da Câmara Municlpal de São Gotardo MG,

rea)izada no dia 26 do mês de Março do arro de 2024, às 18:50h no Plenário de

sua sede locafízada na Praça Sáo Sebastiáo n.45, nesta cidade, onde reuniram-

se sob a Presldência da Senhora Ana Flávla Rodrlgues, os senhores

vereadores: Anlvaldo José Barbosa, Carlos Alves de Camargos, Céllo Martlns
dos Rels, Genéslo Martins Neto, José Eugênlo Aves, Lander Inácio Ollveira
Rodrlgues Melo, Marco Antônlo Alves, Mauri Ignáclo de Moraes §llva,
Valdlvlno Honoreto de Oliveira e Waldemário de Souza França Ftlho. A
Presidente justificou a ausência da vereadora Denise Alves e do Vereador Renê

Luiz Cesar Ferreira. Havendo número regimental, em nome de Deus, a senhora

Presidente declarou aberta a 04" Reuniáo Ordinária do arro de 2024. LDITUFiA

DA ATA DA 07" REUNúO EXTRÂORDINÁRIÂ OCORRIDÂ EM 12 DE

MARCO DE 2024 Ver. Carlos pediu a dispensa da kitura da Ata e a dispensa

do Hino Nacional e do Hino de Sáo Gotardo. A dispensa da teitura da ata e a

dispensa do Hino Nacional do Hino de São Gotardo foram aprovadas por 10

votos. APRESENTACÃO DE PROJBTOS: Leitura feita pelo 1' Secretário,

Va-ldivino. ProJeto de Lei N" 19 de 18 de março de 2024 que "Dispôe sobre a

revisão geral da remuneraçáo dos servidores do Poder Executivo de Sáo Gotardo

e dá outras providências." ProJeto de Lel lt[" 20 de 19 de março de 20124 quLe

"Autoriza a assinatura de termo de parceria, com repasse de contribuição e ou

subvenção à entidade que menciona, e dá outras providências." presldente:

Encaminho os Projetos apresentados às Comissões Permanentes para análise e
emissão de pareceT. APRESENTACÃO DE PEDIDOS DE PROVIDÊNCIAS:

Pedldo de Proüdêncla no l8l2O24 de autorla do Carlos Alves de Camargos.

Que o órgáo competente do Poder Executivo Municipal estude a possibilidade de

reafizar a operaçáo tapa buracos no Distrito de Guarda dos Ferreiros, mais
precisamente nas Ruas: 1. João Lúcio Mariano (ponto específico); 2. As de Ouro;

3. Onofre Barbosa; 4. São Vicente; 5.Santa Cntz; 6. Sâo Francisco e; 7. Entorno
do Santuário. Presldente: Finalizo o expediente passarnos a ordem do dia.
Ordem do dia: LEITURA. DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DE PROJETOS: proJeto de

Lei N" 128 de 12 de Dezembro dle 2O23 que "Altera a tei Complementar n"
183, de 1" de Agosto de 2O18 e dá outras providências." leitura, discussáo e

votaçáo do ProJeto de Lel N" 128/2O23 íLeitura do obieto. feita pelo 1'
Secretário). O de Lel N" L2A / 2023, está em
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discussáo). O vereador Genésio Martins Neto pediu vista do Projeto de Lei N'

128 /2023. A Presidente Ana Flávia concedeu vista ao Projeto de Lei N"

128 /2023. ProJeto de Lei No 16 ile 12 de Março de 2024 que "Dispóe sobre a

revisáo gera-l da remuneraçáo dos servidores da Câmara Municipal e dá outras

providências." Leitura, discussáo e votação do Projeto de Lel N" L6l2O24

Leitura do ob eto feita elo 1" Secretário . O FroJeto de Let N" L612O24, está

em discussáo (após discussáo). O ProJeto de Lei No L6l2O24 está em votaÇáo

(votação no painel eletrônico). O Projeto de Lei No L6l2O24 foi aprovado por 10

votos. LEITURÂ, DISCUSSÃO E VOTACÃO DE REOUERIMENTOS:

Requerlmento n" O4l2O24 de autorla do Vereador Renê Lulz Cesar

Ferreira: Solicita a Excelentíssima Senhora Prefeita Municipal, Sra. Denise

Abadia Pereira Oliveira, que envie a Câmara Municipal de Sâo Gotardo, to prazo

de quinze dias, conforme dispôe o art. 69, XIV, da Lei Orgâlica Municipal, 1)

Quais valores foram enüados pelo executivo pa-ra a Secretaria de Assistência

Social no ano de 2023? 2l Quais valores seráo destinados pâra o ano de 2024?

3) Quais os respectivos gastos no ano de 2023? 4l Qualtas cestas básicas

foram destinadas para a popuiaçáo? 5) Quantas familias estão sendo assistidas

e em quais endereços? 6) Qual assistência está sendo dada às pessoas em

estado de rrrlnerabilidade? O Requerimento 04 | 2024, está em discussáo (após

discussão). O Requerlmento O4l2O24 está em votaÇão (votação no painel

eletrônico). O Requerlmetto O4l2O24 foi aprovado por 10 votos. LEITURA

DISCUSSÂO E VOTACÃO DE INDICACóES: IndIcação no l4l2o24 de autorla

do vereador Carlos Alves de Camargos. Que o órgão competente do Poder

Executivo Municipal estude a possibilidade de realízr a drenagem da rede

pluvial no final da Rua Lucas Honorato da Silvla Neto, antiga Rua Sebastião

Alves Pinto e também a pavimentaçáo do loca-l. Presldente: A Indlcação

L4l2O24 está em discussão. A Indicação L4l2O24 está em votação. A

Indicação foi aprovada por 1O votos. Indlcação n" LS|2O24 de autorla do

vereador Carlos Alves de Camargos. Que o órgão competente do Poder

Executivo Municipal estude a possibilidade de realizar a iluminaçáo ornamental,

dos dois lados, da entrada de Guarda dos Ferreiros, bem como do trevo que dá

acesso ao entroncamento, localizado na Rodoüa MG-235, próximo a entrada da

Agrovila. Presldente: A Indlcaçâo l5l2024 está em discussáo. A Indlcação

o LS|2O24 foi aprovada por 10 votos.LS|2O24 está em votaçáo.'A Indicaçã
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Indicação n" 1612o24 de autorla do vereador Carlos Alves de Camargos.

Que o órgáo competente do Poder Executivo Municipal estude a possibilidade de

reaJizar a revitalizaçâo das pinturas nas rarnpas de velocidade e quebra molas

no Distrito de Guarda dos Ferreiros, mais precisamente nas Ruas: * Avenida

Hermenegildo José de Oliveira; * Rua Dez; * Rua Juvenal Resende; * Rua Salta

Cntz; * Rua Açucena; * Rua Nossa Senhora da Abadia; * Rua Sáo Paulo; *

Travessa São Vicente; * Rua Sáo Vicente; * Rua Virgilio Inácio; * Rua Joáo

Vitalino; * Rua Ivo Cristino. Presldente: A Indlcaçâo L6l2O24 está em

discussáo. A Indlcação 1612024 está em votaÇáo. A Indlcação L6l2O24 foi

aprovada por 1O votos. Indicação rr" l7 12ol24 de autoria do vereador Céllo

Martins dos Rels. Que o órgão do Poder Executivo Municipal estude a

possibilidade de implantar bebedouros d'água no Parque dos Ipês' Presldente:

A Indlcação 17 12ol24 está em discussáo. A Indicaçâo 17 12o24 está em

votaçáo. A Indicação 17 120124 foi aprovada por 1O votos. CONVOCAÇÃO:

Convoco os senhores vereadores para 08" Reuniáo Extraordinária a ocorrer no

dia 02 de Abril de 2024 (terça-feira) para apreciaçáo dos Projetos 12/2024,

19/2024 e 2O/2O24. PALAVRA LWR"E. Nada mais havendo, com a Graça de

Deus a Presidente Ana Flávla Rodrigues, declarou encerrada a reunião. Do

que paÍa constar, eu, Valdlvlno Honorato de Oliveira - 1" Secretárlo da

Câmara Municipal de São Gotardo MG, lavrei a presente ata que após lida e

aprovada segue assinada pelos demais membros da Mesa Diretora. áo Gotardo

ItúG, 26 de Março d,e 2024 /)r
Ana Flávia Rodrigues

Presidente
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